



Drummondville, 20 avril 2023

Steve Brabant, directeur général
Cégep de l'Outaouais
333, boul. de la Cité-des-Jeunes, Gatineau (QC) J8Y 6M4

Reconnaissance et remerciement

Monsieur,

L'équipe de l'Association des clubs d'entrepreneurs étudiants (ACEE) du Québec tient à vous remercier de votre contribution au développement entrepreneurial des jeunes. Le club d'entrepreneurs étudiants de votre établissement exerce un rôle actif au sein de notre réseau et impacte positivement les étudiants qui en font partie, tant sur le plan personnel que professionnel.

Nous tenons à souligner le travail de Mathieu Kenney à titre de personne-ressource du CECO. Nous lui reconnaissons un rôle central dans les succès du club et souhaitons souligner son apport majeur au développement d'une culture entrepreneuriale forte. Cette personne-ressource est un maillon important de notre réseau et son travail est fort apprécié par notre équipe.

La mission principale de l'ACEE du Québec est de contribuer au développement de la nouvelle génération de leaders par la promotion des valeurs entrepreneuriales, et ce, à travers la création et le soutien de clubs d'entrepreneurs étudiants. Aujourd'hui, notre réseau compte 60 clubs dans 16 régions de la province.

Merci encore pour votre soutien ainsi que votre précieuse collaboration. Veuillez agréer, Monsieur, l'expression de nos salutations distinguées.

Cordialement,

Pierre Touzel
Directeur général
ACEE du Québec